

## RIESGO DEL JUEGO CON GLOBOS



¿QUÉ NIÑO NO HA JUGADO CON GLOBOS?



PUEDE SER UN JUEGO
DIVERTIDO E INOFENSIVO
NOO!

¿POR QUÉ SON TAN PELIGROSOS LOS GLOBOS PARA LOS NIÑOS?

SI SE ASPIRAN, SE ADHIEREN Y TOMAN LA FORMA DE LAS VÍAS RESPIRATORIAS, LO QUE PUEDE PROVOCAR UNA OBSTRUCCIÓN COMPLETA DE LA VÍA AÉREA

SE CONSIDERA UNO
DE LOS
PRINCIPALES
ACCIDENTES POR
EDADES



LOS GLOBOS SON
PELIGROSOS,
TANTO HINCHADOS
COMO SIN HINCHAR

LOS GLOBOS NO SON PRODUCTOS ADECUADOS PARA MENORES
DE 5 AÑOS



UN 29% DE LAS MUERTES POR ASPIRACIÓN DE CUERPO EXTRAÑO NO ALIMENTARIO LO SON POR GLOBOS



